

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Anciens et amis

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1929, tome 28, p. 238-241

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

ANCIENS ET AMIS

JUBILE.

Sa Révérence Mgr **Théophile Bourgeois**, Prévôt du Grand-St-Bernard, a célébré en la fête de St-Augustin ses nocés d'or sacerdotales. C'est en effet le 28 août 1879 que le jubilaire offrit son premier sacrifice de l'autel.

A la Messe pontificale, les cœurs étaient réjouis d'une sainte allégresse en entendant le vénéré prélat chanter avec fermeté la belle Préface de St-Augustin. Le Chœur exécuta avec une finesse d'expression et une sûreté d'interprétation irréprochables la messe à 2 voix de Perosi (*Te Deum laudamus*). On remarqua surtout la pieuse exécution du Propre de la Messe et du *Te Deum*.

A midi, M. le Chanoine Rouiller, Prieur du Grand-St-Bernard, présenta au père de famille les vœux de tous ses confrères. Tour à tour Mgr le R^{me} Prévôt de St-Gilles de Verrès, M. le Chanoine Troillet, ancien Prieur de l'Abbaye de St-Maurice, le R. P. Samuel, Gardien du Couvent des Capucins de St-Maurice, et M. le Chanoine Pession, Curé de la Cathédrale d'Aoste, exprimèrent les félicitations qui entourent de toutes parts Sa Révérence d'une chaude sympathie.

CLERGE.

Le **R. P. Hyacinthe Héring**, O. P., professeur à Pollegio (Tessin), est de nouveau à l'Université Angélique à Rome.

Le **R. P. Joseph Burkardt**, S. J., ordonné prêtre à Innsbruck le 26 juillet, a chanté sa première Messe solennelle dans sa paroisse natale de Gampel le dimanche 18 août, fête de S. Théodore.

Les RR. PP. Dom **Raphaël Jeanneret** et Dom **André Roch**, dans le siècle Raphaël Roch et André Jeanneret, de Vouvry et Port-Valais, ont été ordonnés prêtres par S. G. Mgr Besson en la Chartreuse de Valsainte le jour de l'Assomption et y ont célébré dans l'intimité leurs premières Messes le lendemain.

Dans l'Ordre des Frères Mineurs Capucins : le **R. P. Imier (René Christe)** a célébré sa première Messe solennelle à Bassecourt (Jura) ; le **R. P. Donatien (Albert Erath)** est parti pour les missions des Iles Seychelles dans l'Océan Indien ; le **Fr. Justin (Joseph Barman)** a prononcé ses vœux solennels au Couvent de Fribourg.

M. l'abbé **Antoine Moret**, du Diocèse de Fribourg, a été nommé professeur de langue française au Collège pontifical d'Ascona (Tessin), qui dépend de l'Abbaye bénédictine d'Einsiedeln.

Par décision de S. G. Mgr Biéler, M. l'abbé **Xavier Meytain**, Curé de Saillon, est nommé Curé d'Héremence ; M. l'abbé **Alphonse Pannatier**, nouveau prêtre, de Vernamiège, Curé de Saillon, et M. l'abbé **Jean Heimgartner**, nouveau prêtre, de Sion, vicaire de Monthey.

Par décision de S. G. Mgr Ambühl, M. l'abbé **Ignace Wermeille**, Curé de Fontenais, a été nommé Curé de Noirmont (Jura).

ABBAYE ET COLLEGE.

M. l'abbé **Roger Fox**, acolyte, ainsi que M. **Antoine Bell**, tous deux convertis de l'anglicanisme, et M. **Georges Delaloye**, d'Ardon, ont pris l'habit en la fête de St-Augustin. Le 16 septembre, M. **Oscar Delacoste**, de Monthey, les a rejoints au Noviciat.

En l'Exaltation de la Sainte-Croix, M. l'abbé **Aloïs Lickès** et MM. **Denis Défago**, **Lucien Surdez**, **Louis Favre**,

Jean Deschenaux, Jules Pitteloud, Martin Rey, Charles Bessero, Gustave Rouiller et Joseph Gamma ont émis leurs premiers vœux. Le jour de la fête de St-Maurice, MM. **Marcel Michelet, Roger Lecomte, Alexis Peiry et Auguste Schyrr** ont prononcé leurs vœux solennels.

MM. **Marcel Michelet et Roger Lecomte**, tonsurés le 5 octobre, ont reçu l'Ostiat et le Lectorat le 6. Le même jour, MM. les Chanoines **Louis Ducrey, Henri Germanier, Othon Jackomet, et Alexis Peiry** reçoivent le Sous-Diaconat, et MM. **Auguste Schyrr, Oscar Putallaz, Paul Thürler et Paul Imesch** l'Exorcistat et l'Acolyat.

M. le Chanoine **Paul Saudan** a succédé à M. le Chanoine Rageth comme Maître des Novices.

M. le Chanoine Follonier a demandé à déposer le poids de la Direction du Pensionnat ; M. le Chanoine **François Michelet** a pris sa succession, mais il a abandonné la Paroisse de Lavey qui fut confiée à M. le Chanoine **Chrétien Follonier**, la Théologie morale qu'enseignera désormais M. le Chanoine **Bernard Burquier** et l'Histoire en Rhétorique et Humanités qui échet à M. le Chanoine **Léon Dupont-Lachenal**. M. le Chanoine **Norbert Viatte** prend le cours de Grec en Humanités ; M. le Chanoine **Paul Saudan** le remplace comme professeur d'Exégèse au Noviciat. Il y a, cette année, deux classes de Grammaire, l'une confiée à M. le Chanoine **Follonier**, l'autre à M. le Chanoine **Dupont-Lachenal**. M. le Chanoine **René Gogniat** donne les cours proprement commerciaux et M. l'abbé **Aloïs Lickès** enseigne l'Allemand en Grammaire et dans l'Ecole de Commerce. Au Pensionnat, M. le Chanoine **Edgar Voirol** a été libéré, sur son désir, de la surveillance au Lycée, qui incombe maintenant à M. le Chanoine **Jules Monney** ; celui-ci a été remplacé chez les Grands par M. le Chanoine **Jean Closuit**, précédemment Inspecteur des Externes.

M. le Chanoine **André de Bavier** a été nommé Procureur de l'Abbaye en Cour de Rome.

M. le Chanoine **Henri de Stockalper** a célébré à la Chapelle de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, à Epinassey, ses 40 ans de prêtrise le premier dimanche d'octobre.

M. le Chanoine **Léon Dénériaz** a été nommé Directeur de la Congrégation des Enfants de Marie, et M. l'abbé

Aloïs Lickès, Aumônier de Vérolleiez en remplacement de M. le Prieur Mariaux, dont la santé exige des ménagements.

MARIAGES.

M. **Antoine Boin**, de St-Imier, a épousé, le 24 août Mlle Marguerite Terraz.

M. **Raymond Passello**, de Carouge, a épousé, le 31 août, Mlle Marguerite Durouvenoz.

M. **Xavier Délez**, de Salvan, a épousé Mlle Suzanne Revaz.

M. **Edmond Donnet**, de Monthey, a épousé Mlle Léonie Jaquenoud.

PUBLICATION.

M. le Docteur en droit **Paul de Courten**, Avocat et Notaire, à Monthey, a publié un volume très intéressant au double point de vue juridique et historique sur LA COMMUNE POLITIQUE VALAISANNE.

NOMINATIONS.

M. **Edouard Pasche**, de Lavey-Morcles, a été élu le 20 octobre député au Grand Conseil du Canton de Vaud.

Le Haut Conseil d'Etat du Canton de Fribourg a appelé M. **Robert Loup**, professeur à Florimont (Genève), à l'Ecole secondaire de la Broye.

MM. **Louis Perraudin**, de Bagnes, **Alfred Vouilloz**, de Martigny, et **André Seiler**, de Zermatt, ont passé avec succès leurs examens de notariat, et le Haut Conseil d'Etat du Valais leur a délivré le diplôme de notaires.

M. **Prosper Zufferey** a été élu secrétaire de la RHODANIA, section sédunoise de la Société des Etudiants Suisses.

M. **Raymond Passello**, de Carouge, a été désigné comme footballeur de l'équipe nationale, en qualité de centre-avant.